

Die Unterhaltung des Greises mit seinen Zöglingen von dem Leben Jesu auf dieser Erde und seinem feierlichen Abschied von derselben, bei seiner Erhöhung zum Himmel, hatte auf ihre Gemüther den lebhaftesten Eindruck gemacht. Sie dachten sich lebhaft an die Stelle jener Augenzeugen und richteten ihren Blick mit sichtbarer Freude zum Himmel.

Vater! rief G u m a l in einer Art von Entzücken aus, mir ist so wohl bei dem Gedanken, daß Jesus im Himmel ist; mir ist, als könnte ich nun mit noch mehr Zuversicht aufsehen und Gott meinen Vater nennen, weil es mir dieser Jesus versichert hat, der ja von Gott gekommen war und wieder zu Gott ging.

L i n a. Ich wünschte aber doch, daß der gute Jesus noch unter uns auf der Erde wäre, daß er so vertraut mit uns, wie vormals mit seinen Jüngern lebte — daß er so mit uns unter einer Hütte wohnte — daß ich ihm so recht meine Liebe bezeigen könnte.

G r e i s. Was würdest du wohl thun, um ihm deine Liebe zu beweisen?